Antrag Nr. 21-O-06-0025 Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Direktanbindung zum Bürogebiet Abraham-Lincoln-straße

Antragstext:

Antrag Bündnis 90/Die Grünen

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, auf ESWE Verkehr einzuwirken, 1. Zunächst zumindest einzelne Direktfahrten zwischen den Vororten Medenbach/Auringen/Naurod und dem Gewerbegebiet Abraham-Lincoln-Straße anzubieten.

2. Mittelfristig eine Linienverbindung zwischen den unter 1. genannten Vororten und dem Bürogebiet Abraham-Lincoln-Straße zu schaffen.

Begründung:

Mit dem Ausbau des Gewerbegebietes Abraham-Lincoln-Straße ist ein Arbeitsplatzintensives Bürogebiet (inklusive Sitz der R+V Zentrale) entstanden. Allerdings gibt es keine Möglichkeit, das Gebiet aus dem Bereich Medenbach/Auringen/Naurod mit dem Bus umsteigefrei und zügig zu erreichen. Auch die neue Linie 49 hilft den Bewohnern der genannten Vororte nicht weiter, da es keinen Umsteigepunkt zwischen der Linie 21 und der Linie 49 gibt. Als Einstieg würde sich die Führung einzelner Fahrten der Linie 21 auf den Linienweg der Linie 49 und weiter Richtung Innenstadt eignen.

Wiesbaden, 26.10.2021